
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

写真同好会紙（創刊第１号） 

 

 

 

城北つばさ高校 

写真同好会  

令和２年１１月１１日発行 

野球部は、毎日授業後に練習をしていま

す。 

今年は、新型コロナの影響で夏の大会が中

止になってしまいましたが、秋の大会は優勝

できるよう頑張ります。 

応援よろしくお願いします。 

ラグビー同好会 

野球部 

ビーチラグビー大会出場を目指して、

部員 12 名で活動しています。週３回

（グランド２回筋トレ１回）楽しくハー

ドにがんばっています。 

 
主将コメント 

ラグビー部キャプテンの正田グリフィンです。ラグビーは楽しいスポーツです。 

ぜひやってみてください。  

主将４Ｍ正田グリフィン 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主将コメント 

今年度は部員の数が少なく十分な練習ができなかったけど、何

とか秋大会に参加しました。

来年も大会参加を目指してい

ますので、入部してください。

よろしくお願いします。 

キャプテン４Ｍ カンデルシバ パラサド 

 

 

サッカー部は、全国大会にも出場したこともあり個々のレベルの高いチームで

す。しかし、今年度は部員が少なく大会参加が危ぶむまれましたが、何とか参加

しました。 

来年度も全国大会出場を目指しています。サッカーの経験のある人、サッカー

が好きな人ぜひ入部してください。 

この度、写真同好会を作らせていただきました。 

 

：活動内容： 

①学校行事や部活動の試合などの写真撮影をしています。 

②カメラの基本操作を学ぶ。 

③その上で、部員一人ひとりの撮影技術の向上を目指します。 

④活動日時は、週２～３です。 

興味がある人ぜひ一緒に活動しませんか。 

 

 


